

DÉBOURSÉS

Retraits pour dépôt en Banque au crédit des enfants.....	\$10157.00
Retraits pour cause de mort, départ ou besoin impérieux.....	\$ 1106.57
	<u>\$11263.57</u>
Balance en mains:	\$ 2359.99

Chèques de \$3.00 donnés, pour dépôt à la Banque, aux garçons	1790
Chèques de \$3.00 donnés, pour dépôt à la Banque, aux filles	1509
	<u>3299</u>

G. N. LEPAILLEUR, Chan. curé,
Trésorier.

C'est en 1909, nos lecteurs le savent, que la Législature de Québec a ajouté à la loi de l'Instruction publique un article permettant aux commissions scolaires d'établir des caisses de dépôt appelées « Caisses d'économie scolaires, » dans les limites de leurs municipalités.

Par cette législation, les commissaires et les syndics d'écoles ont maintenant le droit de faire les dépenses requises pour l'organisation comme pour le bon fonctionnement de la caisse d'économie scolaire; cette caisse aura donc désormais une existence légale et reçoit de là une garantie de stabilité et de responsabilité financière.

“ Nouvelle méthode de langue française ”

Le cours élémentaire de la nouvelle grammaire de MM. Magnan et Tremblay, professeurs à l'École normale Laval, est maintenant en vente chez J. A. Langlais, 177 rue St-Joseph, Québec. Ce manuel est approuvé par le Conseil de l'Instruction publique. Il est illustré et rédigé d'après une excellente méthode, celle de Brunot et Bony. Le livre du maître sera en vente dès les premiers jours d'octobre.

Récréation littéraire

AU CLAIR DE LA LUNE

Vers le milieu du dix-septième siècle, vivait à Paris un pâtissier nommé Crépon, qui avait la maladie de ne parler qu'en vers.

Ordonnait-il à ses garçons de chauffer le four à la tombée de la nuit, il leur disait :

Vous allumerez le four
Quand il ne fera plus jour.

Chaque pratique entrant dans la boutique de Crépon était gratifiée de quelques rimes. Cette façon originale lui fit une réputation. On vint le trouver non plus seulement comme pâtissier, mais comme écrivain public. Beaucoup de gens, qui avaient des grâces à solliciter, lui faisaient rédiger des *placets* en vers.

Cette industrie, qui flattait ses goûts, le portait à négliger son état. Ses pâtisseries tombèrent en discrédit. Il s'en consola en disant :